

Haeckel vertreten wurde und an der der Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus und Führer des internationalen Proletariats, der größte Sohn des deutschen Volkes, Karl Marx, promovierte.

Unsere Partei unterstützt alle Bemühungen der Wissenschaftler der Deutschen Demokratischen Republik, das Leben in unserer Republik reicher und kulturvoller zu gestalten. Deshalb ist die Politik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die das Wohl des Volkes zum Inhalt hat, auf die Festigung der Zusammenarbeit der Arbeiterklasse mit der Intelligenz und auf die Förderung der Wissenschaft gerichtet. Davon zeugen erneut die Beschlüsse des V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Wir fühlen uns verbunden mit allen Angehörigen der Friedrich-Schiller-Universität Jena, denen der Frieden und die Blüte der Wissenschaft am Herzen liegen. Wir sind überzeugt, daß das vom V. Parteitag verkündete Ziel, den Aufbau des Sozialismus zu vollenden, diesen hohen Idealen voll entspricht und die Professoren, Assistenten und Studenten, die Arbeiter und Angestellten mit all ihren Kräften und Fähigkeiten bei der Verwirklichung dieser edlen Aufgabe mitwirken werden.

Mögen unsere gemeinsamen Bemühungen, dem Volke zu dienen, weiterhin und von noch größeren Erfolgen gekrönt sein.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 2. September 1958